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Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de M. le secretaire d'Etat a la sante et a la securite sociale au sujet du
traitement de la maladie de la sclerose en plaques. En effet, dans le cadre du traitement de cette maladie, les
vitamines B 1, B 6 et B 12 jouent un role tres important. Ce traitement peu couteux, d'environ 50 francs par
mois, est extremement utile pour le malade. Aujourd'hui il n'est plus rembourse pour les scleroses en plaque.
Aussi, il lui demande ce qu'il compte faire a ce sujet, en faveur de ces malades, d'autant plus que ces
medicaments seraient rembourses dans le cadre du traitement d'autres pathologies.
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